

{besps}serviciodeprotecciondelosderechosdelnino24092015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini presidió ayer martes 22 de septiembre en las instalaciones del SUM del NAC de Roque Pérez una jornada de trabajo denominada "Basta de violencia". Se hicieron presentes la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Director del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño Guillermo Ortiz y la Coordinadora del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño Viviana Gotta. Esta jornada estuvo a cargo de Facundo Montes de Oca, referente provincial de Unicef. Asistieron además la comisaria Ana Bucci y la comisaria María de los Ángeles D'elia, la coordinadora del NAC Agustina Grimaux, diferentes representantes de las diversas áreas municipales, como así también autoridades educativas, personal docente y de salud.

En esta jornada se pretende fortalecer y revalorizar las estructuras públicas, para lograr más y mejores resultados en la articulación de respuestas frente a la violencia, en la posibilidad de la detección temprana y en la necesidad de generar mecanismos preventivos que lleven a su erradicación. Gasparini y Ortiz destacaron que se trabaja en forma mancomunada para intentar resolver los problemas que se presentan. Pusieron especial énfasis en que el trabajo en red es fundamental para este tipo de problemáticas.